Je suis très heureux de pouvoir m'adresser à vous ce soir. Je veux tout d'abord remercier mon hôte pour son invitation à venir visiter Israël et pour la charmante hospitalité qu'il nous a réservée, à moi ainsi qu'à ma délégation, depuis notre arrivée. Ici en Israël, tout me rappelle le grand rôle joué par le peuple juif à travers l'histoire ainsi que ses nombreuses contributions dans divers domaines pour le bien de l'humanité tout entière. Et même au Canada, l'apport des Canadiens de religion juive à la vie intellectuelle, artistique, professionnelle et commerciale de notre pays ne laisse pas de m'étonner.

Comme vous l'avez souligné, Monsieur le Ministre, en dépit des différences dans l'évolution historique, la composition et la situation géopolitique de nos deux pays, nous avons en commun l'expérience sociale de jeunes nations construites dans une large mesure par des immigrants. Par ailleurs, nous partageons un héritage de valeurs qui a fourni la base d'une coopération étroite entre Israël et le Canada dans les organismes internationaux.

La consolidation et le développement de nos relations bilatérales avec Israël ainsi qu'avec tous les pays du Moyen-Orient constituent un élément-clef de la diplomatie canadienne dans cette région. Cet objectif aurait déjà été un motif suffisant pour accepter l'aimable invitation que votre gouvernement m'a adressée; mais de plus, je saisis cette heureuse occasion d'établir des relations personnelles avec vous, Monsieur le Ministre, et avec d'autres autorités israéliennes. J'espérais tout particulièrement pouvoir avoir des discussions en profondeur sur les opinions et les perceptions israéliennes de la situation politique dans cette région du monde. De fait, les rencontres que nous avons tenues jusqu'à présent ont amplement confirmé l'utilité de tels échanges. J'espère reprendre ces discussions avec vous sous peu, Monsieur le Ministre, cette fois-ci au Canada. C'est en effet avec grand plaisir que je vous invite à faire une visite officielle dans notre pays. Comme je l'ai mentionné auparavant dans une autre capitale, la politique canadienne au Moyen-Orient n'est pas gravée dans la pierre: elle reflète les circonstances politiques du moment et elle est, par le fait même, susceptible de changer à mesure que la situation évolue. Pour cette raison, je souhaite m'entretenir plus souvent, à l'avenir, avec des dirigeants comme vous.

Etant donné que nous partageons les mêmes vues sur de nombreux sujets, je ne crois pas me tromper en qualifiant d'excellentes les relations entre le Canada et Israël. Comme vous l'avez souligné, des milliers de Canadiens voyagent en